



RINGKASAN

ANNISA APRILIA NILAM SARI. Peran Reporter dalam Proses Produksi Berita di Kanal *Lifestyle* Okezone.com. *The Role of Reporter in Production Process of News on Lifestyle Canal Okezone.com*. Dibimbing oleh IKA SARTIKA.

Kemajuan teknologi, khususnya pada bidang internet telah menjadi salah satu kebutuhan pokok manusia untuk mendapatkan sebuah informasi dalam kurun waktu yang singkat dan cepat. Hadirnya media internet memudahkan manusia dalam melakukan berbagai macam aktivitas bahkan menambah pengetahuan serta wawasan bagi para pembacanya. Kemajuan internet berdampak pada munculnya media *online* untuk mengakses informasi, berita, dan hiburan melalui situs internet.

Keberadaan media *online* memicu munculnya beragam portal berita *online* di antaranya yakni Okezone.com yang menyajikan berita secara lengkap dan akurat. Kanal *lifestyle* menjadi salah satu kanal dari Okezone.com yang menyajikan berita-berita seputar gaya hidup manusia. Kesuksesan kanal *lifestyle* Okezone.com dalam menyajikan sebuah berita tentu tidak terlepas dari peran seorang reporter yang memiliki peranan penting dalam berbagai kegiatan pemberitaan di kanal *lifestyle* Okezone.com sehingga kegiatan yang dilakukan berpengaruh besar terhadap berita-berita yang dihasilkan.

Penulis mengumpulkan data laporan akhir secara langsung melalui Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang beralamat di di Jalan KH Wahid Hasyim No. 36-38, News TV building lantai 12, Jakarta Pusat. Pelaksanaan PKL dilakukan selama 40 hari terhitung dari tanggal 17 Juni 2019 sampai dengan 09 Agustus 2019 dengan kerja hari Senin sampai dengan hari Sabtu mulai dari pukul 10.00 sampai dengan 18.00 WIB. Data yang digunakan dalam laporan akhir ini adalah data primer dan data sekunder.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah membahas mengenai peran, kualifikasi dan tugas reporter di kanal *lifestyle* Okezone.com, menjelaskan kegiatan yang dilakukan reporter dalam produksi berita, serta menjelaskan hambatan yang terjadi selama menjalani peran reporter sekaligus solusi untuk mengatasi hambatan tersebut.

Reporter di kanal *lifestyle* Okezone.com memiliki peran sebagai mata dan telinga masyarakat, pencari informasi berdasarkan fakta dan pembuat berita yang informatif dan menarik. Reporter harus memenuhi kualifikasi tertentu sehingga dapat menjalankan tugas utamanya yaitu mencari, mengolah, menyunting, dan mengirimkan naskah berita. Penulis dalam menjalankan tugas sebagai reporter, dapat tahapan yang dilakukan untuk memproduksi sebuah berita diantaranya tahap praproduksi, produksi dan pascaproduksi. Pada proses pencarian berita reporter mengalami berbagai hambatan, baik hambatan teknis maupun non teknis.

Kata kunci: berita, jurnalistik *online*, proses produksi, reporter.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

